

Pensamiento lógico

Señor Director:

Al igual que en la elección pasada, hago notar lo poco eficientes que somos en nuestro trabajo.

Estando de apoderado ayer en una comuna de Santiago, veo con preocupación la incapacidad de nuestros vocales de seguir instrucciones. Casi nadie sigue el procedimiento instruido por el Servel para el cierre y recuento de votos.

Cada mesa organizó de forma distinta cómo contar los votos. Con cuatro elecciones en paralelo y decenas de candidatos, muchas ni siquiera los iban anotando en orden correlativo, sino que los anotaban según el orden en que iban saliendo. No por lista, no por número. Doble esfuerzo para contar los votos y cuadrar las mesas.

Aquí se ven los problemas de nuestra formación escolar, donde muchos de nuestros adultos no tienen el mínimo pensamiento lógico matemático.

Eso explica también en parte lo productivos que somos en nuestro trabajo.

FERNANDO ROJAS

Decano Ingeniería Universidad del Desarrollo